
Interpellanza presentata dal Consigliere Paride Andreoli per conoscere 
l'ammontare dei proventi - e dei mancati pagamenti - a seguito 
dell'applicazione dell'imposta sugli immobili introdotta con il Decreto 
Delegato n.158-2013 e per appurare. se sia intenzione del Governo 
ripristinare detta imposta anche per l'anno 2014 Si associa il Consigliere 
Rossano Fabbri per richiedere risposta scritta (depositata in data 
10 luglio 2014) (id 17137550) 
TIPO RISPOSTA: ORALE E SCRITTA 

In considerazione delle scelte maturate dal precedente governo, inserendo 
nella legge finanziaria del dicembre 2011, un articolo per definire una nuova 
tassa a carico dei cittadini e visto il Decreto Delegato n. 158 del 28 novembre 
2013, con il quale l'attuale Esecutivo e la sua maggioranza "Bene Comune" 
hanno dato vita alla nuova ed ulteriore "Imposta sugli Immobili", anche e 
soprattutto per dare maggiore respiro al Bilancio dello Stato, che versa in 
questi anni in grande sofferenza, interpello il Governo per conoscere: 

1) a quanto ammonta l'entrata totale derivante dall'imposta sopra citata;
 
2) se, in base all'art.1, tutti i soggetti passivi hanno ottemperato al
 

pagamento dell'imposta;
 
3) in caso che non tutti i soggetti abbiano ottemperato al pagamento, a
 

quanto ammonta la somma non riscossa e come intende procedere nei
 
confronti dei soggetti debitori;
 

4) se la cifra riscossa è quella prevista nel bilancio di previsione;
 
5) se il Governo intende riproporre, anche per questo anno, l'imposta sugli
 

immobili.
 

San Marino, 10 luglio 2014 
~ 

Il Presidente del Gruppo Consiliare Paride Andreoli ~:;;; j . 
Si associa per la risposta scritta il Consigliere Rossano Fabbri " fu ~ 
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